
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

6 月 17 日(水) 6 月 24 日(水)12：30 7 月 1 日(水)12：30 7 月 8 日(水)12：30 

例会日変更（13 日へ振替） 

 

ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

（役員退任挨拶） 

 

幸福例会会員表彰 新役員挨拶 

2014－15 年度第 14 回理事会 

（11：30） 

2015－16 年度第１回理事会 

（13：30） 

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業・決算報告 

今年度事業予定・予算報告） 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

第第第第 2520252025202520 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 10101010 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....43434343    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員会委員 加藤太平 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。今日の卓話は地区研

修委員会の委員で山名敬一さんの会員卓

話でございます。「地区研修委員会の活

動」と言うお話で後ほど卓話を頂きます。

よろしくお願い致します。東海地方も梅

雨にはいったそうでございます。もう夏 

はすぐそこです。街の和菓子店にもいち早く涼しげな

ポスターが張られ、夏のお菓子が勢揃いです。葛や鮎

菓子、水羊羹、透明感のある流し物など夏は夏で季節

を感じるお菓子が店を飾ります。その中で流し物を琥

珀とか錦玉と申します。ある時一人のご婦人のお客様

がいらっしゃいまして色々眺めてから錦玉を求めら

れました。錦玉とはにしきと言う字にたまと書きま

す。この後お客様は何とおっしゃったか？お客様は

(このキン××下さい)と言われまして大変ビックリ

したと言うウソのような本当のお話です。それ以来、

錦玉と書かずに琥珀と書いております。 

又、葛菓子も夏の代表的なお菓子で(葛、萩、すす 

き、おみなえし、桔梗、撫子、藤袴)秋の七草の中に

入ってございます。葛の根をつぶして搾り、寒の時期

に冷水で何十回もさらして沈殿させ、その固まったデ

ンプンを乾燥させたのが本葛でございます。日本料理

店や老舗和菓子店で使われます。という事で次は男性

のお客様でした。店の中に入り色々見比べてからおも

むろに「くず」なのに高いんだな！！と言われまして

絶句した事もありました。冗談で言われたのか分かり

ませんが葛は葛でも屑違いというお話でした。ま、色々

なお客様がいらっしゃいます。 

近頃スーパーやコンビニなどでは会話をしながら買

い物をする事がありません。私どもはお客様と世間話

をしたり、お話をしたりする中でお菓子を販売してお

ります。たまにお叱りを受けたり、たまには褒めて頂

いたり、昔から変わる事のない商いを続けております。

生涯現役、生涯職人で終わりたいと思っております。

今後も変わらずの御ひいきをよろしくお願い申しあげ

まして、会長あいさつと致します。どうもありがとう

ございました。 

    

    

    

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩   倉 7/21(火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

岩 倉 7/28(火) 休会（定款 6-1） 

名古屋清須 7/28(火) 休会（定款 6-1） 

   

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 5 月 27 日 

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

35 名 

(内免除者 5 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数   8 名 
(内免除者 9 名) 

出 席 率  79.55 ％ 修正出席率 9.48 ％ 

 

今週のメークアップ 
川合正剛、成田幸太郎、（B.D）、野々部昭男（一宮北）足立三千夫（IAC）池田邦雄（名古屋大須） 

加藤太平、小島洋一（C.O.M）三根健一（Ｄ2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2521252125212521 回例会回例会回例会回例会    6666 月月月月 13131313 日（土）日（土）日（土）日（土）        

例会場：アイリス例会場：アイリス例会場：アイリス例会場：アイリス    点鐘点鐘点鐘点鐘 18181818：：：：00000000                Ｉ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．ＭＩ．Ｄ．Ｍ    
                                                                        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Today’ sToday’ sToday’ sToday’ s    InformationInformationInformationInformation～～～～     ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆ ◆◆◆◆                                      

◇◇次年度報告◇◇次年度報告◇◇次年度報告◇◇次年度報告    ◇◇報告者◇◇報告者◇◇報告者◇◇報告者    副幹事副幹事副幹事副幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆７月のプログラム 

7 月 1 日(水)幸福例会 会員表彰 新役員挨拶 

     2014-15 年度  第 14 回理事会 11：30～ 

     2015-16 年度  第１回理事会 13：30～ 

7 月 8 日(水)クラブ・アッセンブリー 

     (前年度事業・決算報告、今年度事業計画・予算報告） 

7 月 15 日(水)例会日変更（18 日に変更） 

7 月 18 日(土)I.D.M  か茂免 点鐘 18：00  

7 月 22 日(水)卓話  

7 月 29 日(水)職場例会（健康診断） 稲沢厚生病院 

     IAC 合同例会（職場訪問）                               

 

◆7 月の地区関連会議等の予定 

7 月 9 日(水)愛知県立瑞陵高等学校 IAC 認証状伝達式 

   ﾛｰｽﾞｺｰﾄﾎﾃﾙ 17：00 地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会  

鵜飼正巳委員出席 

7 月 15 日(水)第 1回地区内広報委員長会議 

   名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 15：00 山内広報会報委員長出席 

7 月 17 日(金)会員増強ｾﾐﾅｰ  名古屋国際ｾﾝﾀｰ 15：00 

浅井会長・後藤会員組織委員長出席 

7 月 20 日(月)IAC 年次大会 名古屋国際会議場 10：00 

足立青少年奉仕委員長・地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会  

鵜飼正巳委員・IAC 出席 

7 月 31 日(金) 第 1回地区内国際奉仕委員長会議  

    名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 15：30 原国際奉仕委員長出席 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                                

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下眞下眞下眞下啓二啓二啓二啓二    

西村西村西村西村 地区研修委員の山名さん卓話よろしくお願い致しま

す。 

山名山名山名山名 卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 

永井永井永井永井 西村会長に大変お世話になりました 

三根三根三根三根 荒尾先生、家内がお世話になりました。内科から耳

鼻科への裏ワザ使ってすいません。でも「三根さんに怒ら

れるから！」って言うのはやめて下さい。あたしが３倍怒

られます。 

大野大野大野大野 眞下先生と目が合いましたので 

眞下眞下眞下眞下 大野さん、目配せして恐縮です 

成田成田成田成田 写真御礼 

山脇山脇山脇山脇 出席表彰を頂いて 

成田成田成田成田 例会欠席のお詫び 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ))))、小島、小島、小島、小島 業務多忙 早退のお詫び 

                                 

◇◇会員卓話：『地区研修委員会の活動』◇◇会員卓話：『地区研修委員会の活動』◇◇会員卓話：『地区研修委員会の活動』◇◇会員卓話：『地区研修委員会の活動』    

地区研修委員会地区研修委員会地区研修委員会地区研修委員会    委員委員委員委員    山名敬一◇◇山名敬一◇◇山名敬一◇◇山名敬一◇◇    

地区研修委員会に出向して５年になり、

次年度ももう一年間出向きます。毎月のよ

う出席超過でしているので、何をしている

かと疑問に思われている事と思います。そ

こで、今回地区研修委員会の活動内容を報

告させて頂きます。 

地区研修委員会の発足 

私が地区に出向した 2010 年より地区情報委員会が地区研

修委員会になりました。クラブにも同じようにクラブ研

修委員会の設置を求められています。2013 年の規定審議

会で地区協議会も地区研修・協議会と改名されました。

良くロータリーのことが分からなくて、誘われ・誘って

ロータリーの会員になっている方多く、世界のロータリ

アンが減少傾向にありＲＩは危機感を持ち研修が大事

と言うこととなりました。最終的にはロータリーにみん

なが魅力を感じるように、新会員の時からしっかりとロ

ータリーの理念、親睦と奉仕から、人道的な奉仕活動ま

で基礎研修し、理解してもらうようにみんなが努力する

ことが、退会者を減らすことにつながるのではないでし

ょうか？ 

委員会構成 

地区の方針で委員の数は現在 16 名です。次年度は千田

パストガバナーが研修リーダーでアドバイザーは江

崎・松前両パストガバナーです。地区便覧に乗らないＤ

Ｌが 20 数名います。合計 40 名位で活動をしています。 

委員会の年間行事 

・研修・情報委員長会議（研修リーダー合同） 

8 月にクラブ内の研修・情報委員長に集まって頂き、各

クラブで研修を行って欲しく、講演を聞き、研修の仕方

を勉強して頂き、体験をしてもらうように開催します。

各クラブで研修を行ってもらう為の研修会です。今年は

加藤ｶﾞﾊﾞﾅｰエレクト要請の研修リーダーも出席頂いて

の合同会議です。 

・ＲＬＩ 

松前ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰが国際協議会でＲＬＩ方式の講義を受

けられて大変に気にいられました。時同じくして関口宗

男前研修委員長も導入を検討されていました。諮問委員

会での反対の意見も有りましたが、松前ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの熱

意と森田ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの助言で導入が決定されました。

2760 地区は会長を前にしたエレクトの時にロータリー

をより理解をして頂きたく、受講してもらっています。

日本では半分位の地区でこのＲＬＩを行われています。 

・指導者セミナー 

ＲＩの決まりで地区大会の前後に開催することが決め

られています。2760 地区は地区大会第一日目に開催して

います。会長エレクト・次期幹事が対象で、講演会を行

っていす。 

・新会員研修会  （名古屋・尾張）（三河） 

入会三年未満の新会員を対象に名古屋・尾張と三河と

別々に分けて開催しています。新会員の皆様は毎回参加

して、ロータリーを理解してください。 

・ロータリー研究会 

片山主水ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの発声で開催されています。今年も

来週、次期会長エレクト・次期副幹事と次期職業奉仕委

員長の出席のもとに講演会が中心に開催されます。講師

は昨年に続き、皆様にお買い上げ頂いた“純ちゃんのコ

ーナー”の著者の深川純―2680 地区ﾊﾟｽﾄガバナーです。 

 

以上のように行事を行い、その打合せのための会合を持

っています。特にＲＬＩはＤＬによりセッションが違っ

てはいけないので、打合せを密に行っています。 

 

    

 


